

RESULTADO ENCUESTA SOBRE LA CONVOCATORIA ABIERTA DE PROPUESTAS Y SOBRE EL MODELO DE CPI

Se lanzó una encuesta abierta para recabar la opinión en cuanto a la convocatoria abierta de propuestas y los modelos de pliegos de contratación empleados en los contratos de CPI

MUESTRA

61% >50 empleados

20% 10-50 empleados

19% <10 empleados



RESULTADOS

83%

Ha considerado interesante o muy interesante la convocatoria abierta lanzada por el SERGAS para promover de forma efectiva la participación de las empresas/centros de investigación en un modelo de innovación abierto.

El SERGAS ha sabido transmitirlos objetivos perseguidos en dicha convocatoria.

87%

72%

La convocatoria ha respondido a sus expectativas. El restante 28% considera que la convocatoria no ha respondido a sus expectativas, el motivo principal, habiendo prácticamente unanimidad (95%), es el tratamiento de la propiedad intelectual.

Asistieron a alguna de las jornadas técnicas realizadas. Tan solo un 8% consideran que su asistencia a dichas jornadas no les resultó provechosa.

89%

83%

Consideran una acción interesante o muy interesante la publicación de las Fichas de Avance y el Mapa de Demanda Temprana; el disponer de esta información con carácter previo ha llevado a un 31% de los encuestados a mantener o ampliar su plantilla.

De las empresas se decidieron a crear consorcios y presentar propuestas en colaboración, al estar identificadas, en las fichas de avance de los subproyectos, las entidades que habían presentado propuestas. En relación a los motivos que llevaron a las empresas a no presentar ofertas de CPI, destacan el modelo de reparto de los derechos de propiedad industrial/intelectual, haciendo mención, varios de los encuestados, a la solicitud de códigos fuentes.

50%